

# 碓氷峠鉄道再生研究会 作業報告

## 2022年11月 作業報告

作成日;R04.11.30

- ・11月は、まだ枯れていない草の草刈りと枝切りを行いました。
- ・冬場の作業として景観復旧作業を開始しました。  
線路敷き法面のコンクリート格子の中で夏の間伸びた草や灌木の除去作業を開始しました。  
碓氷線の特徴であるコンクリート格子が見える区間を徐々に増やしてます。
- ・県道脇第2階段から西側の線路敷き近傍に生えた杉の木や雑木の伐採を行いました。

作業日;10日、15日、21日 延べ人数9人

	上り線県道脇の線路敷きの草刈りを行いました。	11月10日	コンクリート格子上面部分の草を刈りました。
作業前 (作業中)		作業後	
2	上り線と下り線の間が生えた草が目障りです。	11月15日	伸びていた草を刈り取りました。
作業前 (作業中)		作業後	
3	コンクリート格子内に生えた灌木を除去しています。	11月15日	コンクリート格子がよく見えるようになりました。
作業前 (作業中)		作業後	
4	前回到続き、上り線と下り線の間が生えた草を刈りまし	11月21日	伸びていた草を刈り取って景観を改善しました。
作業前 (作業中)		作業後	